

LA RESIDENCIA REY ARDID ROSALES



El pasado 3 de mayo, el presidente de COAPEMA, Teodoro Corchero junto con el vicepresidente, Jose Luís Gil y la trabajadora social y M^a José Martín, realizaron una visita por las instalaciones de la Residencia Rey Ardid Rosales del Canal guiados por su directora Paula Álvarez, en compañía de Maite Albajez, gerente de la Fundación y María Vazquez, gerente del área de atención a personas.

La Residencia fue inaugurada el año pasado con motivo del Día Mundial del Alzheimer, construida en unos terrenos en Rosales del Canal cedidos por el Ayuntamiento de Zaragoza.

Está especializada en la atención integral de personas con Alzheimer y otras demencias y prevalecen los cuidados personalizados y adaptados, basados en una rehabilitación funcional y terapias no farmacológicas que facilitan la estimulación cognitiva, la rehabilitación y el mantenimiento de las personas con deterioro cognitivo, al objeto de mejorar su calidad de vida, de ahí que sea un centro diferenciador en la atención a dicho colectivo.

Prioriza la importancia a la privacidad e individualidad, y disponen de 66 habitaciones individuales y 38 dobles. Los residentes tienen a su disposición un jardín terapéutico con amplios espacios verdes.

La distribución de espacios se realiza en diferentes salas de convivencia, espacios modulables, que

permiten un mayor seguimiento y eficiencia en recursos que han ido adecuando a las medidas sanitarias provocadas por el COVID-19. Cuenta con el certificado Passive House, que permite que el edificio tenga un gran aislamiento térmico de bajo consumo energético.

El Convenio de colaboración que COAPEMA y Fundación Rey Ardid firmaron en 2016 donde se contemplaban importantes e interesantes ventajas, para las personas mayores poseedoras de la Tarjeta PREMIUMCoapema, en múltiples servicios como: plazas de residencias de personas mayores, en centros de día y servicios complementarios, en el servicio de ayuda a domicilio, en los servicios complementarios de residencias (peluquería, lavandería, talleres y actividades específicos, valoración geriátrica, consejos de salud, fisioterapia y actividades de mantenimiento físico, entre otros), en el área de voluntariado, servicios de actuaciones en el hogar, comunicación, actividades conjuntas de formación y sensibilización, así como el servicio de asesorías, se encuentra actualmente revisándose por ambas entidades para su actualización y adecuación al momento actual y del que daremos próximamente difusión para beneficio de todo nuestro colectivo.

Redacción